



PRESSE

## Pressemitteilung

### Dinner in the Dark

#### Genießen zwischen Abend- und Morgenrot

STUTTGART – Wenn die Sonne in Baden-Württemberg Feierabend macht und der Mond seine Schicht antritt, bieten Genussorte im ganzen Land außergewöhnliche Erlebnisse für alle Sinne. Vom romantischen Sundowner-Picknick am Bodensee bis zur Fackelwanderung mit Fondue am Kaiserstuhl: hier kommen Lerchen wie Nachtenten auf den Geschmack.

#### **Sundowner am See: Überlinger Picknick-Tour**

Wenn Augen- und Gaumenschmaus eine Liaison eingehen, sind genussvolle Erlebnisse garantiert. Der Bodensee bietet dafür die besten Voraussetzungen: Im milden Klima der Region gedeihen süßes Obst, knackiges Gemüse und feiner Wein. Dazu gesellen sich traumhafte Aussichten bis zu den Alpen. Mit dem Überlinger Picknick-Rucksack lässt sich die Region mit allen Sinnen erleben. Besonders in den Abendstunden, wenn die Sonne langsam im See versinkt und die Umgebung in magisches Licht taucht. [ueberlingen-bodensee.de](http://ueberlingen-bodensee.de)

#### **L'Aperitif au Jardin: Burg Gamburg**

Wild und romantisch geht es auf Burg Gamburg zu. Die sagenumwobene Stauferburg im Taubertal ist nicht nur berühmt für ihren imponierenden Rittersaal mit den einzigartigen „Barbarossa-Fresken“, sondern auch für ihren Barockpark. Dieser wurde von der Eigentümerfamilie nach alten Vorlagen wiederhergestellt und empfängt seine Gäste heute als Heckengarten mit Nymphenbrunnen und Wasserspielen, Obelisken und Palmen. Beim abendlichen „L'Apéritif au Jardin“ führen Hans-Georg von Mallinckrodt und seine Frau Nicole durch ihr Gartenparadies. Begleitet von den leisen Klängen des „Burgbarden“ geht es mit einem guten Tropfen in der Hand ins Grüne. [burg-gamburg.de](http://burg-gamburg.de)

#### **Kulturnbühne trifft Dunkelrestaurant: Rosenau Stuttgart**

Kulturprogramm und kulinarischer Genuss gehen in der ehemaligen Brauereigaststätte Rosenau im Stuttgarter Westen Hand in Hand, denn die Bühne liegt hier, wie früher oft üblich, im Gastraum. Wem das Angebot aus Kleinkunst, Comedy, Konzerten und Kulinarik zu wenig ist, dem sei das Dunkelrestaurant „aus:sicht“ empfohlen. Bei der Veranstaltungsreihe wird den Gästen in völliger Finsternis ein Mehrgang-Menü serviert, dessen Bestandteile es herauszuschmecken gilt. Neben dem Geschmacks- wird hier aber auch der Hörsinn bedient – mit einem Live-Kulturprogramm für die Ohren. [rosenau-stuttgart.de](http://rosenau-stuttgart.de)



PRESSE

### **Sehen, Staunen und Genießen: Europa-Park Dinner-Show**

Von November bis Februar nimmt die Europa-Park Dinner-Show ihre Gäste jedes Jahr mit in eine fantastische Welt aus Unterhaltung und Genuss. So auch 2025 zum 50. Jubiläum von Deutschlands größtem Freizeitpark. Sobald die Achterbahnen still stehen, gibt es im „Europa-Park Teatro“ knapp vier Stunden lang atemberaubendes Entertainment in Verbindung mit kulinarischen Genüssen. Die Kombination aus artistischer Meisterleistung, Livemusik und Comedy sorgt für unvergessliche Momente. Und das exquisite 4-Gänge-Menü von 2-Sterne Koch Peter Hagen-Wiest aus dem „Ammolite“ Restaurant verwöhnt die Gäste dazu mit kulinarischen Gaumenfreuden.

[europapark.de/dinner-show](http://europapark.de/dinner-show)

### **Magisch, Dunkel, Vollmondnacht: Brauerei Ganter Freiburg**

Freiburg hat sein Münster, seine Bächle und ... Bier! Auf den Spuren des Gerstensaftes führt Bruder Albertus bei dem Vollmond-Event „Magisch, Dunkel, Vollmondnacht“ seine Gäste auf verschlungenen Wegen durch die Stadt. Der Mönch weiß dabei viel aus der Brauhistorie zu berichten. Praktisch geht es dann auf dem Gelände der Brauerei Ganter weiter, wo der Braumeister übernimmt und zum gemeinsamen Bierbrauen lädt. Im historischen Kesselhaus wartet zum Abschluss ein kulinarischer Ausklang, bei dem das Vollmond-Bier „Magisch, Dunkel“ natürlich nicht fehlen darf.

[ganter-brauerlebnis.de](http://ganter-brauerlebnis.de)

### **Licht und lecker: Fackelwanderung mit Fondue am Kaiserstuhl**

Bewegung an der frischen Luft regt bekanntermaßen den Appetit an. Das ist aber nicht der einzige Grund dafür, dass der einen oder dem anderen bei einer Fackelwanderung durch die Weinberge am Kaiserstuhl das Wasser im Mund zusammenläuft. Ziel der in den Wintermonaten angebotenen Tour ist nämlich eine romantisch zwischen den Reben gelegene Hütte, in der ein köstliches Käsefondue wartet. Das „Rebhisli“ lädt mit seiner urigen und gemütlichen Atmosphäre zum Schlemmen ein und bietet die passenden regionalen Weine für jede Gelegenheit.

[kaiserstuhl-events.de](http://kaiserstuhl-events.de)

### **Pressekontakt:**

Sannah Mattes

Stellvertretende Pressesprecherin

Tel.: 0711 / 238 58-16

[s.mattes@tourismus-bw.de](mailto:s.mattes@tourismus-bw.de)